

The Washington Post «Cuba a donné une réponse efficace au Covid-19»



La Havane, 29 juin, (RHC).- Le journal étasunien The Washington Post a signalé ce samedi que malgré les difficultés que traverse Cuba, sa réponse est efficace et énergique quand elle est frappée par un ouragan ou une pandémie.

The Washington Post qualifie d'immédiate la réponse des leaders cubains lorsque le pays est touché par un ouragan ou par une pandémie.

L'article salue les mesures prises pour endiguer la propagation du nouveau coronavirus.

Le Washington Post parle d'une armée d'infirmières qui font du porte à porte pour voir tous les voisins. Ce travail, l'article ne le dit pas, est appuyé par d'autres travailleurs du secteur de la santé et par des milliers d'étudiants en médecine.

L'article signale que malgré l'aggravation des difficultés matérielles par la fermeture du tourisme, Cuba a réussi à stopper une épidémie à grande échelle.

L'article énumère d'autres résultats dans la contention de maladies dont le SIDA au

point qu'avec «une population de 11,5 millions d'habitants, Cuba enregistre l'un des chiffres les plus bas de décès de SIDA par habitants dans le monde».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227058-the-washington-post-cuba-a-donne-une-reponse-efficace-au-covid-19>



Radio Habana Cuba